



Chers amis,

Nous sommes maintenant en mai, mois au cours duquel l'Église catholique honore particulièrement Marie, la Mère de Dieu. Peut-être « choyez-vous » vous aussi un peu Marie pendant cette période en fleurissant des statues et des images de Marie et en lui offrant généreusement la prière du chapelet.

Dans le monde entier, il existe d'innombrables témoignages de la façon dont les gens ont bénéficié d'une aide concrète et de miracles grâce à l'intercession de Marie. Dans le présent *Bulletin*, nous vous présentons quelques personnes qui témoignent de leur confiance en Marie et de son aide.

C'est sur la base de siècles d'expérience que l'Église honore Marie sous de nombreux titres : *Mère merveilleuse, Vierge bienveillante, Vierge fidèle, Vierge puissante, Mère du bon conseil, Salut des malades, Refuge des pécheurs, Consolatrice des affligés, Secours des chrétiens, Cause de notre joie ...*

C'est dans cet esprit que, au début mai, notre président international, S.Ém. le cardinal Mauro Piacenza, a consacré l'œuvre à Marie. Il l'a fait à Rome, en présence de pèlerins de l'AED. Il vous a aussi porté dans la prière, bienfaitrices et bienfaiteurs, ainsi que tous les collaborateurs et partenaires de l'AED. À Jésus, par Marie, il a prié ainsi :

Ô Marie, Mère de Dieu, en cette heure particulière, nous venons à toi. Tu n'ignores pas ce qui émeut nos cœurs. Mère de la Miséricorde, combien de fois avons-nous fait l'expérience de ta tendre sollicitude, de ta présence pacificatrice par laquelle tu nous conduis toujours à Jésus, le Prince de la Paix.

Toi, Reine du chapelet, réveille en nous le besoin de prier et d'aimer. Reine de la famille humaine, montre aux peuples le chemin de la fraternité. Reine de la Paix, demande la paix pour le monde.

Sainte Mère, l'humanité épuisée et désemparée se tient en cette heure à tes côtés sous la croix de bien des manières. Nous ressentons le besoin de te demander ton aide et de nous consacrer au Christ à travers toi.

Nous nous confions à toi et, par ton Cœur Immaculé, nous consacrons l'Aide à l'Église en Détresse, tous nos collaborateurs, nos bienfaiteurs, et tous ceux que nous avons le privilège de servir, nos projets, nos intentions et nos voyages, de même que nos familles et nos vocations, ainsi que tous ceux dont nous sommes responsables devant Dieu, à ton Fils notre Seigneur et Dieu, Jésus-Christ.

Accueille avec bienveillance cet acte de consécration que nous accomplissons avec confiance et amour. Fais que nous servions Dieu et les hommes comme il convient, et protège-nous de tous les dangers actuels. Accompagne-nous et conduis-nous en toute sécurité vers le but de notre vie, vers la communion parfaite en Dieu par Jésus-Christ notre Seigneur. Amen.

En union de prière,

P. Anton Lässer, CP
Assistant ecclésiastique





Pakistan : prières ferventes à la Sainte Vierge.

Refuge auprès de Marie et du Seigneur

Votre solidarité dans les pays où règne la violence est un baume. Grâce à vous, des personnes peuvent trouver refuge dans des endroits où l'Église peut les protéger, physiquement et spirituellement.

« Sous l'abri de ta miséricorde, nous nous réfugions, Sainte Mère de Dieu. Ne méprise pas nos prières quand nous sommes dans l'épreuve, mais de tous les dangers, délivre-nous toujours », peut-on lire dans l'une des plus anciennes prières mariales de l'Église. Au **Pakistan**, les fidèles opprimés se placent entièrement sous la protection de la Mère de Dieu. Ils veulent maintenant lui construire un sanctuaire dans lequel elle sera vénérée comme « Notre-Dame de la Paix et de l'Espérance ». Mgr Joseph Arshad déclare ainsi : « En tant que catholiques, nous croyons que le chapelet est un antidote aux graves épreuves, aux tentations et aux difficultés de la vie. C'est l'une des armes puissantes données aux fidèles dans la lutte contre le mal. »

Le sanctuaire doit être construit dans le nord de son diocèse d'Islamabad-Rawalpindi, dans une zone facilement accessible où de nombreux Pakistanais se rendent en été parce qu'il y fait plus frais. Il peut donc être visité par de nombreux chrétiens ainsi que par des musulmans. En effet, beaucoup de musulmans vénèrent aussi Marie. Ce sont notamment les

femmes musulmanes sans enfant qui cherchent souvent de l'aide auprès de la Sainte Vierge. Ce lieu de pèlerinage pourrait ainsi devenir un lieu de paix.

Soutenez la création du sanctuaire ! Un montant de 156 200 \$ est nécessaire. Grâce à vous, le peuple pakistanais trouvera refuge auprès de la Sainte Vierge.

Dans la ville d'Amuzi, dans le sud-est du **Nigeria**, l'église paroissiale est également consacrée à Marie. Une chapelle doit y être construite afin de permettre l'adoration eucharistique de jour comme de nuit. Dans la paroisse, il y a déjà un groupe qui pratique l'adoration perpétuelle. « À tout moment, on peut trouver dans notre église quelqu'un qui adore le Seigneur », se réjouit le père Michael Okafor. Cependant, les funérailles, mariages et autres événements et offices qui ont également lieu dans l'église interrompent cette adoration.

La construction d'une chapelle distincte permettrait enfin qu'il y ait adoration du Christ, sans interruption, 24 h sur 24.



Nigeria : une petite fille qui aime beaucoup Jésus.

« Dans la catéchèse, nous parlons constamment de la puissance du Seigneur Eucharistique qui, dans la richesse de sa gloire, peut soulager toutes nos détresses », déclare le père Okafor. Les fidèles ont fait de grands sacrifices pour les travaux, mais comme ils sont très pauvres, seule une petite partie des fonds nécessaires a pu être recueillie.

Aidez-nous à recueillir 23 400 \$. Grâce à votre grand cœur, le Seigneur pourra être honoré au Nigeria dans l'Eucharistie, Lui qui est si souvent oublié dans nos pays occidentaux, et pour qu'Il assiste ceux qui espèrent son aide.



São Tomé-et-Príncipe : auprès des pauvres.



Pérou : les femmes font confiance à Sœur Jessica.

À l'exemple de Marie

Avocate et secours dans tous les besoins, médiatrice des grâces, consolatrice des affligés, ce sont quelques-uns des titres de Marie. De même qu'aux noces de Cana la Sainte Vierge a indiqué à son Fils ce dont manquaient les époux, elle lui confie également aujourd'hui nos détresses. Près de 600 000 religieuses dans le monde font comme Marie, en repérant les détresses avec un cœur maternel et en essayant d'y remédier. Vous pouvez les aider !

« Bonjour, ma sœur ! » sont les paroles prononcées chaque matin par des petits enfants dans d'innombrables orphelinats à travers le monde. Beaucoup d'enfants ne seraient plus en vie si les religieuses ne les avaient pas recueillis. Ils ont été abandonnés alors qu'ils étaient bébés, ils sont handicapés ou encore ont été maltraités. Leur mère est souvent morte en accouchant. Parfois, leurs parents ont le sida ou la lèpre ou sont toxicomanes. En tant qu'enfants des rues, beaucoup d'entre eux ont vécu pendant des années dans des décharges, dans des cimetières ou dans les égouts.

Certains ont été sauvés des griffes de gangs criminels. Les religieuses offrent également un refuge aux jeunes filles qui ont été rejetées parce qu'elles sont tombées enceintes très jeunes, souvent à la suite d'un viol. Parfois, les sœurs réussissent à réconcilier ces jeunes filles avec leur famille.

Les sœurs vont également voir les personnes âgées sans défense, qui vivent dans des cabanes misérables, pour les laver, les nourrir, prier avec elles et leur redonner le sourire. Elles s'occupent des malades, veillent sur les mourants, rendent visite aux

prisonniers, sauvent les prostituées de la rue, tirent les toxicomanes du boubier. Elles savent qui a besoin de quoi, quelles sont les maisons où l'on pleure, et qui a un potentiel à promouvoir. De nombreux visages marqués par la souffrance s'illuminent lorsque les sœurs arrivent.

La plupart des religieuses agissent avec abnégation pour l'amour de Dieu. Leur engagement passe souvent inaperçu. Mgr Raymond Mupandasekwa, évêque de Masvingo au Zimbabwe, déclare : « On ne parle bien souvent que des prêtres. On dit que le curé fait du bon travail. Mais ce sont souvent les religieuses qui portent le principal fardeau, sans recevoir aucune reconnaissance pour cela. » Un jour, une sœur a écrit une lettre de remerciement à l'évêque parce qu'il avait soutenu une jeune fille en fauteuil roulant et qu'elle avait ensuite obtenu son diplôme d'études secondaires avec d'excellentes notes. En réalité, c'est la sœur elle-même qui lui avait recommandé cette jeune fille, déclare l'évêque d'un air pensif. « Ce n'est pas moi, en tant qu'évêque, ou un prêtre qui avons repéré cette jeune fille, mais la sœur. »

Grâce à votre aide, l'AED soutient chaque année plus de 20 000 religieuses en Afrique, en Asie, en Amérique latine et en Europe de l'Est, en leur fournissant une aide à la subsistance. Vous pouvez choisir d'être de ceux et celles qui reconnaissent leur travail extraordinaire, à l'image de Marie. Avec un don de 50 à 100 \$, vous pouvez soutenir une religieuse pour qu'elle continue à s'occuper des plus démunies.



Inde : un enfant handicapé - aimé et encouragé.



Une merveilleuse protection

La ville de Lviv, dans l'ouest de l'Ukraine, a été touchée par une roquette qui est tombée de nuit en septembre 2024. Sept personnes sont mortes et 51 ont été blessées.



La maison, que se partagent les religieuses de la Congrégation des « Petites Sœurs du Cœur Immaculé de Marie » et de la Congrégation de la « Famille Franciscaine de Marie », a également été endommagée. Les sœurs n'ont pas été blessées, car elles priaient le chapelet dans la salle de séjour. Si elles avaient été au lit, certaines seraient probablement mortes. Ayant été réveillées vers 4 heures du matin par la sirène – elles ne voulaient pas se trouver devant le Saint-Sacrement sans leurs habits religieux. Ce respect plein de tendresse pour le Christ Eucharistie les a également sauvées, car dans la chapelle, les fenêtres et les portes ont également volé en éclats sous le souffle de l'explosion.

Des bienfaiteurs comme vous les ont aidées à hauteur de 7800 \$. Grâce à leur aide, l'autel est à nouveau étincelant (voir photo). Un immense merci !



Regina Lynch
Présidente
du Conseil exécutif

Chers amis,

J'imagine que la plupart d'entre nous ont déjà visité un sanctuaire marial national. Par contre, combien d'entre nous connaissent les centaines de lieux de pèlerinage mariaux dans le monde ? L'un d'eux est Kibeho au Rwanda, où la Vierge Mère est apparue à trois écolières entre 1981 et 1989 et leur a transmis des messages pouvant être considérés comme prophétiques si l'on considère l'histoire récente et tragique du Rwanda.

Pendant les premières années des apparitions reconnues par l'Église, Notre-Dame a appelé à plusieurs reprises à la pénitence et à la conversion pendant qu'il en était encore temps. Elle déplorait la méchanceté du monde qui risquait de le plonger dans l'abîme. Lors de l'une des apparitions, les voyantes ont vu une rivière pleine de sang et de nombreuses personnes tuées. Un peu plus de dix ans plus tard, un génocide a hélas entraîné la mort d'environ 800 000 personnes. Aujourd'hui, le sanctuaire est consacré à Notre-Dame des Douleurs et est devenu un centre de réconciliation, non seulement pour le peuple rwandais, mais aussi pour les peuples de toutes les régions du monde qui sont marquées par des conflits.

Mgr Misago, l'un des évêques rwandais locaux à l'époque des premières apparitions, a déclaré que les messages de la Mère de Dieu devaient nous conduire à redécouvrir l'Évangile de l'amour fraternel. Il s'agit d'un message pour chacun d'entre nous.

Regina Lynch

À votre agenda !

Vous êtes la voix des chrétiens persécutés !

Joignez-vous à nous le 19 novembre

MERCREDIROUGE
#MercrediRouge

© Ismael Martínez Sánchez/ACI

Envoyez votre don à : Aide à l'Église en Détresse (Canada) Inc.
C.P. 670, Succ. H, Montréal, QC H3G 2M6
(514) 932-0552 - 1-800-585-6333

site web : www.acn-canada.org - courriel : info@acn-canada.org
No. d'enregistrement 13036 2593 RR001

Veuillez s'il vous plaît indiquer votre numéro de bienfaiteur lors de toute correspondance.

Rédaction : ACN International, Postfach 1209, D-61452 Königstein
Responsable de la publication :

Marie-Claude Lalonde, Aide à l'Église en Détresse (Canada) Inc. (adresse ci-contre).

De licentia competentis auctoritatis ecclesiasticae - Imprimé au Canada - www.acn-canada.org

